
 

 

 

 

 

感謝の心を持ち全力で戦い抜く！－伊予地区総合体育大会－ 
 ６月３日（火）から３日間の日程で、伊予地区中学総合体育大会が行われました。５月 30 日

（金）の壮行会では、各部長から抱負が力強く述べられた後、生徒代表と校長先生から激励の言

葉が伝えられました。これらの言葉と熱い思いを胸に、選手たちは精一杯にプレーをしました。 

 

サッカー部  
１回戦 対岡田中  １－１（ＰＫ５－４） 

２回戦 対北伊予中 ０－４ 惜敗 

最後の伊予地区総体を終えて、「やりきった」と「も

っとやりたかった」という二つの感情が入り交じった

不思議で複雑な気持ちになっています。初めて総体の

１回戦を勝ち抜くことができてうれしいという気持

ちがありますが、２回戦、北伊予中に負けてしまい、

あと１回勝ち、初の県大会出場という夢が叶えられ

ず、悔しい気持ちもあります。しかし、これまでの部活動での経験は無駄ではなかったと思う

ので、次の目標につなげていきたいです。（サッカー部 キャプテン） 

 
剣道部  
男子団体戦  

１回戦 対伊予中（４－０） 

団２回戦 対港南中（４－０） 

 決勝戦 対砥部中（２－１） 

※ 優勝・県大会出場 

女子団体戦  

決勝戦 対港南中（４－０） 

※ 優勝・県大会出場 

女子個人戦  

優勝   ３年生   ※県大会出場 

 準優勝  ３年生   ※県大会出場 

 ベスト４ ３年生２名 ※県大会出場 

私は、伊予地区総体に出場して個人、団体ともに優勝することができました。最後の伊予地

区総体なので悔いが残らないように一生懸命に試合をしました。私は、キャプテンなのでチー

ムの雰囲気が良くなるように声をかけたり、自分が率先して行動したりしました。県大会に出

場できるのは、自分たちの力だけではなく、支えてくれる人たちのおかけなので、感謝しなが

ら県大会では、いい結果を残して恩返しできるように頑張ります。（剣道部 キャプテン） 
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男子個人戦  

優勝   ３年生  ※県大会出場 

 ベスト４ ３年生  ※県大会出場 

 



卓球部 
個人ダブルス（Ｒ・Ｍペア） 対港南中 ０－３ 惜敗 

個人ダブルス（Ｎ・Ｍペア） 対砥部中 ０－３ 惜敗 

 私たちは、初めての伊予地区総体で緊張しましたが、仲間とともに

最後まで戦うことができました。試合では心を落ち着かせて試合に臨

めました。セットを重ねるごとに自分たちの得点が上がり、私たちの

ペアは、３セット目にデュースまでもっていくことができました。勝

つことはできなかったけど、練習の成果が発揮できたと思うし、貴重な経験になったと思いま

す。次の新人戦では、１勝を目標に日々練習に励んでいきます。（卓球部 代表） 

 
柔道 
男子個人戦  認定１位 １年生 ※県大会出場 

女子個人戦  準優勝  ２年生 ※県大会出場 

初めての伊予地区総体でとても緊張しました。試合では負けてしま

ったけど、これまでよりも少しでも長く畳の上に立つという、自分の

目標は達成できたので良かったです。次の県総体は、１年生も試合が

あります。二人とも今よりももっと強くなって試合に臨みたいと思い

ます。必ず１勝はして帰ってきます。（２年生女子） 

 
地域に愛される部活動を目指し、充実した取組の文化部活動 
文化部の生徒も、吹奏楽部が６月７日（土）に行われた「第 39回『ほたるの里ふたみ』ほた

る祭り」で素晴らしい演奏を披露したり、園芸ボランティア部が「小さな親切運動～花いっぱ

いプロジェクト～」に向け充実した取組を積み重ねたりしています。 

 
吹奏楽部 
「ほたる祭り」でも、楽しく演奏することができました。

１年生が入部してから初めての人前での演奏で、心配なとこ

ろもあったけど、無事に演奏を終えることができて良かった

です。私はソロで前に出ることは珍しくはないけれど、今回

も緊張しました。けれど、これまでの練習を思い出して、最

後までやりきることができました。地域の人などにも褒めて

いただき、とてもうれしかったです。（吹奏楽部 部長） 

 
園芸ボランティア部 
園芸ボランティア部では毎年、玄関の近くに伊予農業高等学校から購入し

たお花を植えています。それに加えて今年は、花いっぱいプロジェクトをし

ます。このプロジェクトの内容は二つあり、一つ目は、コスモスをプランタ

ーに植えて、地域にプレゼントします。二つ目は、学校の畑にヒマワリを植

えて、学校に来られた保護者の方などを笑顔にすることです。この活動で私

は、花で人を笑顔にしたいと思っています。そのためにも花を枯れさせない

ように頑張ります。（園芸ボランティア部 部長） 


